



5. Raunacht Der falsche Weg

Heute geht es darum, falsche Entscheidungen zu berichtigen, wodurch wir einen falschen Weg eingeschlagen haben.

Hier könnte der **Dämon der Täuschung** in uns auftauchen, der uns immer wieder in die Irre führt.

Es sind Entscheidungen, wo wir nicht bei Bewusstsein waren.

Falsche Entscheidungen können uns in ein Drama führen oder gar in eine Katastrophe. Werden wir uns also bewusst und klar, was wir zu tun haben.

Wir werden verführt. Und die Verführung lässt uns falschen Entscheidungen treffen!

1. Frage dich heute: Welche falschen Entscheidungen du im vergangenen Jahr durch die Verführung getroffen. Es können kleine oder große Entscheidungen sein, beruflich, in der Freundschaft, in der Familie.

Komme mit deinem Gefühl in Kontakt!

Notizen:

2. Vergebe dir heute dafür, dass du einst falsche Entscheidungen getroffen hast. Es könnte ja auch die Entscheidung sein, dich von Spirit zu trennen, von deiner Familie usw. Du weißt doch, nur die Verbindung heilt.

Ich vergebe mir jetzt selbst, dass ich einst eine falsche Entscheidung getroffen habe.

3. Und wer hat über dich Entscheidungen getroffen? Der Dämon der Täuschung, deine Eltern, deine Chefs oder die Medien? Wer kontrolliert dich?

Ich gehe jetzt in meine Selbstbestimmung. Niemand bestimmt mehr über mich. Ich kann selbst nachdenken. Ich falle nicht länger auf die Täuschung und Verführung rein. So ist es.

Ziehe für heute eine Orakelkarte, oder ziehe einen Stein aus meinem Medizinradbuch, sie präsentiert den Mai im neuen Jahr. Was will dir diese Karte sagen und zeigen? Welche Lektion oder Aufgabe hast du zu lernen? Wenn es eine negative Karte ist, erschrick nicht, es soll dir nur dienen dein Leben zu meistern!

Lese dir den Stein im Medizinrad durch!

Was hilft mir, jetzt erwachsen zu werden, um in Zukunft besonnene Entscheidungen zu treffen?

Karte: _____

Botschaft: _____

Aufgabe heute:

Wer oder was raubt mir die Energie? Wer ist noch in deinem Energiefeld?

Trenne heute mit deinem heiligen Schwert, alle Verbindungen zu allen Menschen, denen du in der Vergangenheit begegnet bist.

Reinige heute auch all deine Räume durch Räucherungen. Vorhandene Fremdenergien können auch deine Energien von dir ziehen.

Nehme dazu heute Salbei oder richtig schamanisch hier im Norden mit Beifuß!

Gebet

Elohim, befreiet mich auf immer von dem Schleier der Täuschung und des Irrtums,

auf, dass ich die Wahrheit und die Wirklichkeit schaue und Klarheit erlange, jetzt und für immer. So sei es, ich danke, Amen.